
 

 

International Office 

Checkliste: Verlängerung des Studienaufenthaltes 
 
1. Antrag auf Verlängerung des Studienaufenthaltes 

Das vollständig ausgefüllte und unterschriebene Antragsformular muss bis zum 15. Januar (für das 
Sommersemester) und 15. Juli (für das Wintersemester) im International Office eingereicht werden. 
 

2. Verlängerung des Aufenthaltstitels bei der Ausländerbehörde 
Folgende Unterlagen sind im Original und in Kopie bei der Ausländerbehörde der Stadt Lüneburg 
einzureichen: 

• Gültiger Pass (wobei darauf zu achten ist, dass der Pass noch eine ausreichend lange 
Gültigkeitsdauer besitzt) 

• ein aktuelles biometrisches Passfoto 
• Studienbescheinigung für das laufende bzw. folgende Semester 
• Nachweis eines Bankkontos mit Sperrvermerk 
• Krankenversicherungsnachweis für das kommende Semester (unbedingt eine Kopie im 

International Office einreichen) 
 

3. Verlängerung des Mietzeitraums 
Bitte sprechen sie frühzeitig mit Ihrem Vermieter über die Verlängerung Ihres Studienaufenthaltes und 
klären Sie, ob auch eine Verlängerung Ihres Mietvertrags möglich ist. 
 
 

Checklist: Extension of Study Abroad Period 
 
1. Application for the extension of your study abroad period 

Please hand in the duly completed form to the International Office before January 15 for Summer 
Semester and before July 15 for Winter Semester. 
 

2. Extension of your title of residence at the local Foreigners’ Registration Office 
Students are required to submit the following documents: 

• Valid passport (please check that the validity covers the entire length of stay) 
• 1 up-to-date biometric passport-sized photo 
• Proof of registration with the university for the upcoming semester 
• Proof of blocked bank 
• Proof of health insurance coverage in Germany (copy to International Office) 

 
3. Extension of rental period 

Please check early in advance if an extension of your rental contract is possible. 


